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令和４年度 枚方市ＰＴＡ協議会 教育委員会との懇談会 議事録 

 

日時：令和 4 年 11 月 14 日(月)19：00～ 

場所：輝きプラザきらら５階セミナー室  

 

 

・支援級改革についてどう進めていくのか 

国の方針は令和５年度から開始であったが、混乱が生じておりいったん停止、再検討を行っていく。 

令和５年度は例年通りとし、各学校長、現場教師への説明会を行い保護者への懇談などを経て順次進

めていく。 

 

・兄弟で運動会に日程が重なったという声に対して 

これまでも地区を通じて各学校間で調整が行われなるべく被らないよう配慮は行っている。園や校数

は多く、特に幼稚園保育園は遠方からの通園もあり範囲は広いためすべてが被らないというのは困難

である。 

 

・クラブ活動の改革やコーチ基準について 

学校管理者の推薦などをいただいた方に指導協力者としてご協力いただく方針。 

国の方向性は令和７年度から土日だが、各自治体の裁量にゆだねられている部分もあり様々な団体と

協議し進めたい。 

登録者には勤務時間・回数を申請しての報酬という形で進めているが、まだ検討段階である。 

 

・学校の抗菌対策について 

費用対効果を考え検討していく問題。各市や関係各所と情報共有を行って準備していきたい。 

 

・登校班の状況が市内で統一されていないことについて 

教育委員会では各校の詳細までは把握が難しい為学校ごとの判断。個人情報や各事情もある状況なの

で要相談だが、地域の事情がよくわかる方々で協力して進めたい。 

 

・集団登校は必要か 

集団が安全につながる。また、高学年が低学年をみるという教育的観点もある。必ずしもなければな

らない訳ではないが好ましいと考える。 

 

・集団登校の設定について 

通学路の決定後、教育委員会が報告を受ける形。詳細な地域情報は地域の人間が一番詳しい。見守り

も含め、保護者や地域と行ってきたことに対して改善策があれば積極的に取り組んでいくべき。 
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・タブレットでの追跡で子どもの安全を守ることについて 

位置情報など個人情報の抵触に繋がる。基本的に位置情報は紛失のみを想定し学校では把握していな

い。 

 

・不登校のオンライン授業について 

現在４つの方法（授業内容配信、放課後 ZOOM や meet での個別学習、動画配信、個別来校）で対

応している。保護者や生徒の様子を見ながらその子にあった対応を行う。 

 

・爆破予告など不審情報について 

教育委員会への情報は保護者に開示している。しかしその後の情報がない場合は謙虚となっていない

可能性がある。捜査状況や秘密情報はこちらでも把握できない。 

 

・コロナ 

様々な変化がありその結果を踏まえ残すものは残し戻すものは戻す。 

特に衛生面は進んだので費用をみながら継続すべき。 

国のマニュアルは提示されるが府と情報収集しながら状況をみて緩和していきたい。 

 

・精米工場の県など、変化する状況を確認する手段について 

情報収集を行い、都度学校を通じてお知らせする。 

精米工場については保健所の立ち入り検査が行われ、その動向を伺い調整。 

各市と調整し確定した情報はホームページで公開、提供できなかった分をどう返すか JA と合意が得

られたら改めて通知する予定 


